



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno(a): Ana Virginia Mendez Sontay

Nombre del tema: Unidad I ¿Por qué Innovar en Salud?, Desde la perspectiva de un instituto, Desde la Perspectiva de la Empresa, Desde la Perspectiva de una Asociación, Desde la Perspectiva de la Secretaria de Salud y Desde la Perspectiva Científica.

Parcial: I Parcial

Nombre de la Materia: Proyecto de Innovación en Sistemas de Salud.

Nombre del profesor: D. Ed. José Manuel Ortiz Sánchez

Nombre de la Licenciatura: Maestría en Administración en Sistemas de salud

Cuatrimestre: 4to Cuatrimestre

Lugar y Fecha de elaboración

Frontera Comalapa, Chis. 30/10/2024

INTRODUCCIÓN

La importancia de tener y gozar una salud es un estado de bienestar físico, mental y social, que va más allá de la ausencia de enfermedades. La Organización Mundial de la Salud (OMS) define la salud de esta manera, y esta definición es la más aceptada a nivel global. La innovación es un proceso que modifica elementos, ideas o protocolos ya existentes. Su objetivo es mejorarlos y crear nuevos sistemas que cubran más necesidades o lo hagan de forma más eficiente.

Así mismo plantearemos cada una de las perspectivas dentro de una institución, empresa, asociación, dentro de la secretaria de salud y en el ámbito de lo científico. La innovación en el área de salud es muy importante ya que innovamos muchas veces porque los cambios son constantes y los cambios debemos de actualizarlos, así mismo con cada uno de las normas que se abarca cada uno de los cambios.

Dentro de una institución también siempre está presente la innovación cada día, en los reglamentos de la institución que se deben de respetar, tanto con los alumnos y los trabajadores, referente de una empresa los cambios son establecidos aunque en ocasiones cada uno de los procesos cambian para un buen mejoramiento de un producto para ser aceptada en el área del mercado. En el área identifica es importante la innovación ya que cada proceso puede realizarse un cambien para un buen mejoramiento o un buen descubrimiento para mejorar la salud o en otra perspectiva en el ámbito sanitario.

¿POR QUÉ INNOVAR EN SALUD?

Para empezar según el DRAE, innovar significa mudar o alterar algo, introduciendo novedades. Innovar en salud no implica necesariamente incorporar nuevos gadgets que nos conviertan en autómatas, ni en dependientes tecnológicos. Es decir dentro de un proceso siempre implican cambios dependientemente en los años remotos para realizar cada uno de ellos para un buen procesos para el mejoramiento de la salud, dependientemente en el área de salud siempre hay mejoras para una atención de calidad.

En otras palabras innovar significa mejorar lo existente, conseguir un balance más efectivo con menos efectos secundarios, aportar nuevas ópticas, conocer nuevas técnicas contrastando con otros profesionales, pero sobre todo humanizando el trato a quien sufre, es decir; la relación debe ser fluida y empática durante el proceso que se esté realizando.

En efecto cada proceso no debe ser, robotizar al ser humano, ni al médico ni al paciente, ya que en ocasiones los procedimientos son técnicamente manejados con humanos por lo contrario no se ven las mejoras de cada procesos, por eso en el área de salud siempre habrá campañas, cursos de la salud eso se realiza con na intención de mejorar un buen albitio laboral y también en realizar cada uno de los procesos en equipo con humanidad.

Por otra parte los procedimientos y las técnicas en ocasiones cada personal o trabajador que realiza algún servicio lo realizan mal o sin ganas, es decir que en ocasiones no lo realizan de corazón, siempre debemos de recordar los principios éticos, con respecto a la experiencia vivida en el sector de salud siempre nos topamos con personas que son robot realizan lo mismo sin ninguna mejoría o sin ninguna actualización es decir no realizan ese cambio para una buena mejora, tal vez le tienen miedo al cambio por eso abarca a uno solo ya que en ocasiones se comete el error de realizar un procedimientos con mala gana.

Es importante que nosotros como trabajadores de cualquier dependencia sirvamos con devoción a cada una de las actividades que realizamos y no olvidar esa empatía

humanística y también tener presente cada uno de los principios éticos, es importante conocer cada uno de los procesos para generar la innovación diaria.

Innovar en salud, compartiendo y difundiendo conocimientos en materia de salud, para un buen servicio, donde también cada uno de los conocimientos que se opten es importante para una labor bueno e innovador. En el cual los grandes ejes del futuro desarrollo maneja grandes similitudes como; seguridad del paciente, el autocuidado, al diagnosticar en fases tempranas y generar actuaciones menos invasiones. Para poder gestionar una buena atención.

A continuación identificaremos la perspectiva que hay dentro de una institución, la gestión al intervenir en los problemas que se puedan generar en los procesos de planeación, dirección y control de los recursos organizacionales, son una breve apertura al concepto de institución, para lograr un buen proceso para cada una de las actividades ejecutivas para la institución, así mismo cada uno de los procesos que operan cada uno de los individuos y donde ejecutan cada una de las acciones que se realizan para un buen mejoramiento. Por otra parte para el mejoramiento de la institución y en el cual han sido materia de diversos estudios sobre el management y son el resultado de los estudios sobre institución en el ámbito de la sociología, la ciencia política, la economía y las ciencias administrativas.

El objetivo primordial de las consideraciones de tiempo es, por supuesto, analizar tendencias que faciliten la realización de prescripciones de cambio, para un buen mejoramiento de los alumnos, así también que cada una de las instituciones.

Con respecto a la perspectiva de la empresa la Administración de la Producción ya que se percata en la acciones de mejoramiento para una buena producción de producto, ya sea que un empleado sea innovador dentro de la empresa para el buen manejo de cada uno de los procesos para eso deben de conocer cada unos de los procesos, es por eso la importancia de llevar a cabo cada uno de los cursos que se plantea en una empresa sobre el marketing para el buen mejoramiento de cada producción de cada día. La administración de operaciones existe desde que la gente ha producido bienes y servicios. Con esta base, existen siete áreas importantes de contribución al campo de la Administración de Operaciones, así como; La división del

trabajo, la Estandarización de las partes, La revolución industrial, El estudio científico del trabajo, Las relaciones humanas, Modelos de toma de decisiones, Desarrollo de la informática, para lograr un buen desarrollo de las cuestiones empresariales.

En el contexto de la parte científica es importante manejar para establecer una tipología de usuarios de la información científica y tecnológica resulta cada vez más complejo dada la creciente diversidad y alcances de desarrollos de las Tecnologías de la Información y las Comunicaciones (TIC). Para llevar a cabo una asociación para programar estrategias de mejoramiento en el planteamiento, donde se utilizan estrategias para el cumplimiento de las nuevas tareas.

En el cual se utilizan unas diferentes dimensiones que se jerarquizan en tres niveles de complejidad, las cuales son; las pruebas de eficacia, modelo interno y técnico, las pruebas instrumentales, modelo que se basa en las herramientas y tecnologías; y las pruebas sociales, modelo que se basa en la percepción pública, social, de cada organización.

Las organizaciones son más homogéneas y su forma de burocratización se está volviendo una forma común. De esta forma, se identifican tres tipos de isomorfismo institucional: El coercitivo, dado por la influencia de la política y los problemas de legitimidad; el isomorfismo mimético, asociado con las respuestas estándar a las incertidumbres; y el isomorfismo normativo, relacionado con la profesionalización.

En la secretaria de salud es En 1934 entró en vigor la Ley de Coordinación y Cooperación de Servicios de Salubridad, que impulsó la creación de organismos públicos desconcentrados denominados "Servicios Coordinados de Salud Pública en el Estado". En el contexto actual, como en el resto de los estados del país, Chiapas entró en la llamada transición epidemiológica, cuyas características están determinadas por el aumento de la mortalidad por enfermedades crónicas, aumento de las enfermedades llamadas "nuevas" y "reemergentes", aumento de la esperanza de vida al nacer, descenso en la mortalidad infantil y preescolar, y reducción sustancial en la mortalidad por enfermedades transmisibles; sin embargo, aún existen decesos por enfermedades diarreicas, entre otras que están consideradas entre las de rezago epidemiológico.

Para concluir la perspectiva es tan importante en una institución, en una empresa, en una asociación, en el área de salud y en lo científico ya que se llevan diferentes procesos para un mejoramiento de a pesar de contar con mayores niveles de educación formal (superando en muchas regiones a los varones), este progreso no se refleja en su situación económica: las tasas de ingresos y empleo formal siguen siendo inferiores que las de los varones y ellas trabajan principalmente en el sector informal de la economía. Esta situación de inequidad limita el acceso de las mujeres a la atención de salud de calidad, en algunos casos por encontrarse en países donde no hay atención gratuita, en otros por no contar con seguros de salud, al no tener posibilidad de acceder a un empleo formal.

Las inequidades en salud relacionadas con el género afectan desproporcionadamente a las mujeres pobres, jóvenes y de minorías étnicas. En algunos países, donde las tasas de mortalidad materna son altas (en especial entre las pobres) la brecha en la esperanza de vida de las mujeres y los hombres es también menor, lo que marca una diferencia con las mujeres que tienen acceso a mejores condiciones de salud y desarrollo.

Bibliografía

Goñi Zabala, J. J. (2014). Herramientas para la innovación. Madrid, Spain: Ediciones Díaz de Santos. Suárez Mella, R. P. (2009). El desafío de la innovación. La Habana, Cuba: Editorial Universitaria.

Ruiz de Chávez Manuel H, (2005). Innovación tecnológica en salud: fundamentos y perspectivas, Fundación Mexicana para la Salud, A.C.

